



7月の目標

生活：係や当番の仕事をがんばろう

保健：暑さをじょうずにのりきろう

令和2年 7月号
R2. 7. 1発行

<http://eshachiman.synapse-blog.jp/hachimanes/>

つながる

今、私自身が心掛けているのは、「つながる」ということです。

残念ながら、現在の新型コロナウイルス感染症対策をしている状況では、「つながる」機会を簡単には確保できません。新型コロナウイルスの感染症では、

- ・換気の悪い密閉空間
- ・多数が集まる密集空間
- ・間近で会話や発声をする密接場面

という3つの条件（3つの密（密閉、密集、密接））を避けるだけでなく、リスクを低減するために「ゼロ密」を目指すことが望ましいとされているからです。学校でも文部科学省から示されている「学校の新しい生活様式」に沿って、可能な活動を全職員で知恵を出し合いながら、学校教育活動を進めているところです。

このような状況ですから、なおさら「つながる」ということが重要になってくると考えています。そもそも学校というのは、地域に存在しています。その地域に子供たちがいるから、そこに学校があります。学校は子供たちのために存在し、学校は地域にしっかりと根ざした存在であるべきだと思います。そのためには、地域、保護者、学校の連携が必要です。その連携には、この三者（地域、保護者、学校）の対話、つながりが欠かせません。それぞれの立場で、子供たちを見つめ、子供たちに向き合い、思いをめぐらし考え、意見を出し合っていく。そして、学校というところは、子供たちが主体的に学ぶ場所です。学校で学ぶことと家庭や地域で学ぶことがお互いに絡み合って、相乗効果として高め合い、子供の力となっていきます。学校だけで、子供たちを育てることはできません。たくさんの方が関われば関わるほど、子供たちの学びは広く深くしっかりしたものになり、子供たちの財産となり、将来を生き抜く力となり、子供たちが社会的に自立する力となっていくのではないのでしょうか。私は、そのように考えています。

また、時代と共に、社会の変化と共に、子供たちが将来を生き抜いていくために必要な力も変化していきます。学校も変わるべきところは変わっていかねばなりません。例えば、新型コロナウイルスによる新しい生活様式に対応した学校づくりが求められているように。

保護者の方々と「つながる」、地域の方々と「つながる」、地域に開かれた学校。八幡小学校をこのような学校にしていきたいのです。そのために、八幡小学校のネットワークをさらに広げていきたいと思っております。

今後とも、御協力よろしく願いいたします。



～「ネット依存と健康被害」に関する講演会～

6月3日(水)、「ネット依存と健康被害」に関する講演会が、本校体育館で行われました。講師は、「ネットポリス鹿児島」理事長の戸高成人さんでした。

スマホやタブレットなどのインターネット機器は、短時間(1日1時間以内)であれば、脳をリラックスさせる効果がありますが、長時間使用することによって、多くのものを失うことになります。

＜スマホによって失われるもの＞

- 睡眠 ○ 学力 ○ 脳機能
- 体力 ○ 視力
- コミュニケーション能力



【講演の様子】

また、SNSにおいては、文字だけでは文章の意味や意図、感情が伝わらないために、トラブルに発展するケースが多いそうです。それを防ぐためには、直接会話をすることを推奨されていました。

翌日4日(木)は4・5・6年生を対象にネットに関する学習を戸高さんと行いました。子供たちは、自分のメディア機器との関わり方を振り返り、改善しようとする態度が見られました。児童の感想の一部を紹介いたします。

今日、戸高さんのネット依存についての講座を聞いて、ネットは怖いものだと改めて思いました。今日、聞いた話のような怖いことが、自分の身に起きないように、ネットはルールを決めて使っていこうと思いました。

スマホなどは、正しく使えばリラックス効果などがあり、成績が上がることもあるけど、正しく使わないと、とても怖い機械になることがわかりました。これまでの自分をふり返ると、テレビを長く見ていました。これからは、戸高先生がおっしゃっていたことを頭に入れ生活していきたいです。

土曜参観・学校保健安全委員会

6月8日(土)は、「土曜参観」がありました。多くの保護者の方が授業参観や学校保健安全委員会に参加してくださいました。学校保健安全委員会では、薬剤師の先生を講師に、お招きして新しい生活様式での消毒方法等についてお話していただきました。



【学校保健安全委員会の様子】



- 1日(水) 水泳強化練習
- 3日(金) 学級PTA, 家庭教育学級開級式
- 8日(水) 着衣水泳
八幡の子安全対策会議①
- 9日(木) 水泳強化練習
- 10日(金) 水泳強化練習
- 11日(土) 土曜授業
- 14日(火) 県民の日, しゃくなげ号
- 15日(水) 水泳強化練習
- 20日(月) 終業式
- 21日(火) 水難事故防止運動強調期間(~8/31)
水泳強化練習(記録測定日)
図書館開放(~8/3)
校区パトロール(保健体育部)
- 28日(火) しゃくなげ号(13:15~)